

TESOL GERMANY Conference 2027

Keynote Speakers

Bob Blume (Engischlehrer und Bildungsinfluencer)

Prof. Dr. Julia Reckermann (Grundschullehrerin und
Professorin für Englischdidaktik Universität Münster)

Podiumsdiskussion

Katrin Wiegand (Engischlehrerin, LI Hamburg)

Janine Bruns (Engischlehrerin, QUA-LiS NRW)

Ruth Kirchmann (Fachleiterin, ZfSL Mönchengladbach)

 26. & 27. Februar 2027

 Bergische Universität Wuppertal

 www.tesol-germany.de

Extended deadline!

Call for Papers

1. TESOL Germany Conference

26. und 27. Februar 2027 an der Bergischen Universität Wuppertal
in Kooperation mit dem Lehrstuhl Didaktik des Englischen

TESOL Germany ist ein Verein, der Englischlehrpersonen, Lehrpersonenbildner:innen und Forschende zusammenbringt, die Englischunterricht für die Zukunft denken und weiterentwickeln möchten. Das Netzwerk von TESOL Germany ermöglicht es, sich phasen- und altersgruppenübergreifend zu Fragen des Englischlernens und -lehrens auszutauschen.

In diesem Spirit versteht sich die 1. TESOL Germany Conference im Februar 2027 an der Bergischen Universität Wuppertal als Gelegenheit, Einblicke in die Englischlehrer:innenbildung und Englischunterrichtsentwicklung zu teilen, zu gewinnen und weiterzudenken. Wir laden damit alle am Englischlernen interessierten Gruppen dazu ein, ihre Expertise, Ideen und Forschung einzubringen. Die TESOL Germany Conference richtet sich an:

- Englischlehrpersonen aller Altersgruppen (Vorschulbereich, Primar-/Sekundarstufe, Berufsschule, Hochschule, Erwachsenenbildung) und Schul- bzw. pädagogische Leitungspersonen
- Lehrpersonenbildner:innen
- Wissenschaftler:innen aus unterschiedlichsten Einrichtungen, die zum Englischunterricht oder zu Sprachlehr-/ -lernprozessen forschen.

Teilen Sie mit uns Ihre Erfahrungen, Unterrichtskonzepte, Schulprogramme, Englischcurricula, Forschungsergebnisse, seminar- oder hochschuldidaktischen Experimente etc. Die TESOL Germany Conference versteht sich als offenes, diversitätsorientiertes und wertschätzendes Format für eine große Bandbreite an Zugängen zum Englischlernen und -lehren.

Die Teilnahme an der TESOL Conference ist kostenpflichtig (TESOL Germany-Mitglieder 30 Euro, Nicht-Mitglieder 130 Euro, Referendar:innen 80 Euro).

Beitragsvorschläge (Vorträge und Workshops)

Wir möchten Sie ermutigen, Beitragsvorschläge so zu planen, dass Sie Ihren Vortrag innerhalb von 20-25 Minuten, Workshops innerhalb von 90 Minuten durchführen könnten. Ausschlaggebend für die Annahme sind primär Nachvollziehbarkeit der Einreichung und Originalität des Themas sowie relevante Bezüge zu aktuellen Herausforderungen im Englischunterricht. Beiträge können auf Deutsch und Englisch eingereicht und präsentiert werden.

Schicken Sie Ihren Beitragsvorschlag (maximal 200 Wörter zzgl. Literaturangaben) mit Angaben zu Ihrer Person (Kontaktdaten, Institution) **bis zum 31. August 2026** an conference@tesol-germany.de.



Call for Papers

1st TESOL Germany Conference

February 26 and 27, 2027, at the University of Wuppertal
in cooperation with the Chair of English Didactics

TESOL Germany is an association that brings together English teachers, teacher trainers, and researchers who want to rethink and further develop English language teaching for the future. The TESOL Germany network facilitates the exchange of ideas on issues relating to English language teaching and learning across different stages and age groups.

In this spirit, the 1st TESOL Germany Conference in February 2027 at the University of Wuppertal sees itself as an opportunity to share, gain, and further develop insights into English teacher education and English teaching development. We therefore invite all groups interested in English language learning to contribute their expertise, ideas, and research. The TESOL Germany Conference is aimed at:

- English teachers of all age groups (preschool, primary/secondary, vocational school, university, adult education) and headmasters
- Teacher educators
- Researchers from a wide range of institutions who conduct research on English language teaching or language teaching/learning processes.

Share your experiences, teaching concepts, school programs, English curricula, research findings, seminar or university teaching experiments, etc. with us. The TESOL Germany Conference sees itself as an open, diversity-oriented, and appreciative format for a wide range of approaches to learning and teaching English.

There is a fee to participate in the TESOL Conference (TESOL Germany members: 30 euros; non-members: 130 euros; trainee teachers: 80 euros).

Proposals (talks and workshops)

We encourage you to plan your proposals so that you can present your talk within 20-25 minutes at our conference, workshops are limited to 90 minutes. The main criteria for acceptance are the comprehensibility of the submission and the originality of the topic, as well as relevant references to current challenges in English language teaching. Contributions may be submitted and presented in German and English.

Please send your contribution proposal (maximum 200 words plus references) with your personal details (contact information, institution) to conference@tesol-germany.de **by August 31, 2026**.



Extended deadline!

For more information on **TESOL Germany** and
how you can become a member,
visit www.tesol-germany.de

TESOL
GERMANY